



## クロムレイリー表敬

首里高校の女子生徒バンド「クロムレイリー」が8月に開催された全国高校生アマチュアバンド選手権「TEENS ROCK 2024 GP FINAL IN HITACHINAKA」で見事グランプリ(文部科学大臣賞)に輝いたことを受けて、メンバーの新里桃花さん(与那原中)、小橋川深結さん(兼城中)、知念陽香さん(浦添中)が9月25日(水)に沖縄県庁を訪問し、半嶺満教育長と玉城デニー知事に優勝報告を行いました。



表敬には大名児童館ら、応援してくれた関係者も同行し、教育長と知事もクロムレイリーの活躍を大変喜んでいました。今後の活動やクロムレイリーの由来などの質問も寄せられ、非常に笑顔が絶えない表敬訪問となりました。



おめでとう!クロムレイリーの皆さん!!

## 進路応援球技大会

3年生はこの後、共通テスト出願を経て、本格的に進路準備に入っていきます。先輩から先輩への良い応援になりました。大会リーダーの赤嶺陽愛果さん(南風原中)、新川ゆめりさん(宜野座中)始め、生徒会、バレー部、各団長の皆さん、素晴らしい行事運営、お疲れ様でした。

もあり、大いに盛り上がりました。結果は男子は3年8組、女子は3年1組が優勝、団優勝はA団となりました。



# 9

月19日(木)に那覇市民体育館で進路応援球技大会が開催されました。

従来は2月の送別行事として実施されていましたが、定期的に3年生が全力で取り組めるよう、2学期当初に開催する初の試みとなりました。競技はバレーボールをメインに、サブアリーナでのフリースロー対決、午後には団対抗綱引きも行われ、教育実習生の対決



## 教育実習生との懇談会開催



今年度、首里高校では21名の大学生の先輩方が2週間から4週間の教育実習を行いました。期間中の9月12日(木)・13日(金)の2日間に渡り、教育実習生と本校生の懇談会が行われました。

両日でのべ50名ほどの生徒の参加があり、生徒たちは、それぞれのブースに分かれて、受験勉強について、高校時代のこと、大学生活について、など様々な質問と回答があり、大変有意義な時間を過ごすことができました。

参加した1年生の生徒からは、「実習の先生同士もとても仲が良くて、とても話しやすく、楽しかった」との感想がありました。

教育実習の多忙な中、後輩のために貴重な時間を割いて下さった実習生の皆さんと、実施に尽力して下さいました。路部の徳門先生にお礼申し上げます。



## 県高校弁論大会優秀賞!

第48回沖縄県高等学校総合文化祭弁論部門大会が9月10日(火)・11日(水)の2日間に渡って、浦添市のアイム・ユニバース・てだこホールで行われました。



本校からは3年生の伊江里菜子さん(首里中)が学校代表として出場、県内35校が出場した10日の予選を突破し、11日の決勝を15人で競いました。

伊江さんは「沖縄の芸能から学ぶ生まれ島の言葉」と題して予選、決勝とも堂々と弁論し、聴衆を魅了、結果は見事、優秀賞と上位入賞を果たしました。

入賞を受けて、伊江さんは12月13日～15日に行われる九州高等学校総合文化祭福岡大会に出場します。

伊江さんの入賞を心からお祝いするとともに、クラス発表から学年予選、校内弁論大会まで指導にあたった国語科の先生方に心から感謝します。